

Directora de Patrimonio Cultural, Marta Alonso: "El Castillo representa el monumento más importante de Elda"

11/10/2024



El arqueólogo municipal, Juan Carlos Márquez, ha guiado la visita.

La directora general de Patrimonio Cultural de la Generalitat Valenciana, la eldense **Marta Alonso**, ha visitado esta mañana el Castillo de Elda para conocer las últimas restauraciones que se han llevado a cabo en el emblemático lugar, debido a que no pudo asistir a la visita guiada del pasado 9 de octubre.

Alonso ha recordado que desde la Generalitat Valenciana empezaron a trabajar en el Castillo "en 2011, cuando gobernaba Adela Pedrosa, y nos pidieron que les ayudásemos a restaurar el Castillo. En ese momento consideramos que era un bien importante en el que había que invertir ya que representa el monumento más importante que tiene Elda". Entonces Marta Alonso era

directora de Patrimonio y trabajó por conseguir que se redactara el Plan Director del Castillo desde su cargo en la Conselleria de Cultura.

A partir de este momento "comenzamos a trabajar con los técnicos de Conselleria y se realizó un Plan Director que sirviese como hoja de ruta, gobernase quien gobernase. Estamos felices de ver que se está dando continuidad a ese compromiso desde el gobierno actual porque es compromiso de todos restaurar el Castillo", ha declarado Alonso.

La senadora del Partido Popular, **Loles Esteve**, también ha estado presente en la visita destacando que "las personas de mediana edad y los jóvenes no han podido hasta ahora acceder al castillo, y es una satisfacción que ahora se pueda. Es el único patrimonio histórico que

tenemos y hay que apoyarlo".

Por su parte, el edil de Patrimonio Histórico, **Iñaki Pérez**, ha destacado la labor que realizan desde la Generalitat porque ha formado parte "del trabajo que se ha realizado para que el Castillo sea visitable a día de hoy. Además, fue Alonso la que propuso que el antemural se restaurase por medio de la Generalitat Valenciana".

Pérez también le ha pedido paciencia a la ciudadanía que quiere visitar el Castillo "porque una vez que se aprueben los presupuestos del próximo año informaremos de más fechas para visitarlo".